

Battons-nous pour nos retraites !

Notre inquiétude est d'autant plus justifiée qu'une gigantesque campagne médiatique est en cours. Mais on se moque de nous ! On veut nous faire croire qu'il serait désormais impossible de financer nos retraites. Des soi-disant spécialistes nous assènent qu'il faut reculer l'âge légal du départ à la retraite à 70 ans, affirmant entre autres fausses vérités toutes faites dont le seul objectif est de faire peur : « On vit plus longtemps, il faut travailler plus longtemps ! ».

Cette perspective est d'autant plus injuste qu'avant 60 ans déjà, beaucoup de nos concitoyens sont contraints par leur employeur à l'inactivité professionnelle. Et d'ailleurs, vaut-il mieux une personne de 60 ans à la retraite ou une de 25 au chômage ? Nous traversons la vie en trois temps. Le premier pour s'éduquer, se former. Le deuxième pour travailler (en continuant une formation devenue permanente). Enfin le troisième pendant lequel on doit pouvoir profiter pleinement de la vie autrement et mettre son temps disponible au service d'une vie sociale à un rythme différent.

Avec mes amis communistes nous constatons que les salariés par leur travail créent suffisamment de richesses pour financer les retraites.

De plus, si tous les acteurs économiques participent à leur financement au même niveau, notamment les revenus financiers du capital rapporteraient 22 milliards d'euros, les richesses ainsi produites doivent profiter à tous.